

Naciones Unidas expresa preocupación por escalada de violencia en Libia



N. Unidas, 21 may (RHC) El secretario general de Naciones Unidas, António Guterres, mostró preocupación por la escalada de violencia en Libia, en particular por los recientes enfrentamientos en la base aérea de Brak al-Shati.

En una declaración, el máximo jefe de la ONU llamó a la calma a los actores políticos y militares, a quienes pidió compromiso con el diálogo, en sintonía con el acuerdo de paz de Skhirat, logrado en diciembre del 2015 para formar un gobierno de unidad.

Guterres mostró consternación por la situación en la sureña localidad donde se ubica la base aérea asaltada, acción a la cual se atribuyen más 140 muertos, entre ellos varios civiles.

(Agencias de Información)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/130353-naciones-unidas-expresa-preocupacion-por-escalada-de-violencia-en-libia>



Radio Habana Cuba